



CEDIDA

ESTE MARTES SE REALIZÓ UNA NUEVA SESIÓN DEL COMITÉ.

## Persisten intenciones para que Valparaíso sea sede de crucial tratado

Este martes, con la participación de actores claves de Valparaíso, se realizó una nueva sesión del Comité Consultivo Ciudadano para la Secretaría del Acuerdo BBNJ en la ciudad Puerto, ocasión en la que se abordaron temas relacionados puntualmente al fortalecimiento de la conservación y uso sostenible de la biodiversidad marina en aguas internacionales.

Junto a esta reflexión, la instancia sirvió también para analizar la posibilidad de que Valparaíso albergue, tal como se ha promocionado en ocasiones anteriores, la Secretaría del Acuerdo BBNJ (tratado para la conservación de la Biodiversidad más allá de las áreas de Jurisdicción Nacional), el que representa, según la propia Cámara

Regional de Comercio “una oportunidad única para proyectar a nuestra ciudad como un centro global de conservación y sostenibilidad oceánica”.

Al respecto, la jefa comunal, Camila Nieto, indicó que el espacio “fue una instancia en la que el ministerio de Relaciones Exteriores informó sobre los avances respecto de la ratificación del tratado y las aspiraciones de Valparaíso para convertirse en la sede”.

“En ella”, prosiguió la alcaldesa, “las distintas instituciones, incluidas organizaciones sociales, reiteramos nuestro apoyo a la protección de los mares y a la idea de que Valparaíso sea sede este importante tratado internacional”. ☺